

COMPETICIONES

Tenerife acogerá un nuevo torneo ATP Challenger en noviembre

España pasa a contar con un calendario de 11 torneos de la segunda división del tenis masculino mundial, una cifra récord para el país.

Palco23

7 abr 2021 - 17:51



Un nuevo torneo ATP Challenger se jugará en España. El lugar escogido es la Abama Tennis Academy, situada en la localidad tinerfeña de Guía de Isora. El campeonato, que se celebrará la semana del 1 de noviembre, corresponderá a la categoría ATP Challenger 80, con 44.820 euros en premios a repartir entre los participantes.

Con este, serán un total de once los torneos de la segunda división del tenis masculino mundial que se jugarán en España, una cifra no alcanzada nunca hasta el momento. Tenerife se une a los que se disputan en Alicante, Barcelona, Las Palmas, Marbella, Mallorca, Murcia, Pozoblanco, Segovia, Sevilla y Tenerife. España ha pasado de acoger dos torneos en 2017 a ser sede de hasta once campeonatos ATP Challenger en 2021.

El torneo que se jugará en Tenerife es fruto del acuerdo entre la Real Federación Española de Tenis (Rfet) y la empresa MEF Tennis Events SLR, organizadora de los torneos celebrados en Gran Canaria en febrero y marzo.

La Rfet destaca que “esta amplia red de torneos permite que los tenistas españoles tengan la oportunidad de dar el salto al escalón más alto del circuito profesional, sin el coste que supone salir a competir fuera de nuestro país”.

El torneo de Tenerife será el último ATP Challenger que se celebrará en España en 2021, disputándose dos semanas después del ATP Challenger Alicante, que tendrá lugar del 11 al 17 de octubre.

La Abama Tennis Academy de Tenerife acogerá un torneo ATP Challenger en noviembre

Actualmente, España acoge un total de cuatro torneos de categoría superior: el Mutua Madrid Open (Masters 1000), el Barcelona Open Banc Sabadell (ATP 500), el ATP Mallorca Championships y el ATP Marbella (ATP 250).

Además, la Federación de Tenis prepara una inversión de cinco millones de euros para hacerse con un torneo ATP. El máximo organismo tenístico español pretende comprar o alquilar para 2022 o 2023 un torneo ATP de categoría 250 o categoría 500 y un WTA, que se jugarían en Valencia, Andalucía o País Vasco.